



variada

Joyita para la agricultura

Karel Fragoso ofrece lecciones productivas desde la finca ganadera Botón de Oro, en Managuaco

»8



cultura

Vuelve la fiesta de la literatura

Luego de un período de ausencia, Sancti Spíritus disfrutará las variadas propuestas de la Feria del Libro

»6

deporte

Divorcio con la portería

El equipo espirituario de fútbol no logró encajar los goles que buscó en la edición 105 del Campeonato Nacional

»7

Venta liberada, pero con orden

El Gobierno en el municipio cabecera aplica la estrategia de controlar algunos productos de alta demanda mediante la Libreta de Abastecimiento

Xiomara Alsina Martínez

El Gobierno en el municipio cabecera pone en práctica el control de la venta de productos alimenticios y otros de alta demanda a través de la Libreta de Abastecimiento, una medida que responde a las quejas de los espirituanos y para actuar contra aquellas personas que acuden a las unidades comerciales con el ánimo de acaparar.

En declaraciones a *Escambray* Guillermo Santiago Hernández Núñez, vicepresidente de la Asamblea Municipal del Poder Popular en Sancti Spíritus, dijo que desde hace algunos días aplican esta nueva variante de comercialización tanto en las instalaciones de la Feria Agropecuaria como en los Mercados Ideal y otros puntos donde se ofertan surtidos altamente demandados.

En tal sentido, el vicepresidente expuso que, aunque la lucha contra reventadores y acaparadores continúa, con la utilización de la libreta como documento regulador se hace más equitativa la venta y se trata de poner freno a los compradores extraterritoriales que llegan hasta la ciudad en busca de cualquier mercancía y las adquieren en grandes cantidades.

“Estamos hablando de productos cárnicos como picadillos, embutidos y subproductos, además del huevo, ron, cigarros, azúcar, galletas, vinagre y otros procedentes de la industria láctea o la Pesca. También es válido el uso de la libreta en la red de Tiendas Caribe y de Cimex para el control de los surtidos que ofertan en coordinación con las bodegas”, aclaró Hernández Núñez.

En el caso de la venta del pan que se ofertaba de forma liberada en la red de unidades especializadas, la fuente añadió que desde hace algunas semanas ya se instauró el uso de la libreta para expender en ella la cantidad equivalente a 600 gramos, con una frecuencia de cinco días para poder adquirirlo nuevamente. En el caso de la venta controlada en la ciudad cabecera, también se incluyen los núcleos que por algún motivo aún no disponen de la Libreta de Abastecimiento, a los cuales el Gobierno les entrega una tarjeta que les permite realizar las compras.

El dirigente aclaró que esta medida solo se aplica en la cabecera provincial y no en las comunidades pertenecientes al municipio, pues en ellas los núcleos familiares son menos y por lo general las personas adquieren las mercancías de manera más equitativa y ordenada.



Foto: Presidencia Cuba

Una explosión de dolor

Cuba toda se viste de luto para llorar a las víctimas de los sucesos del hotel Saratoga el pasado 6 de mayo, mientras reverencia a los rescatistas y las manos solidarias que han llegado de todas partes. Dos espirituanos ofrecen sus vivencias desde la capital cubana

..... Página »5

